

“Je bénis Dieu, nous disait encore il y a peu d'années le curé d'une grande paroisse ouvrière, de m'avoir donné le Rosaire comme moyen d'apostolat. Voilà 45 ans, que comme vicaire d'abord et comme curé ensuite, je suis dans cette paroisse. C'est au Rosaire, à son organisation simple et forte, à ses réunions régulières au cours de l'année, que je dois le noyau de piété et de vie chrétienne sans cesse grandissant qui réjouit mon cœur de pasteur. Lorsque je suis arrivé ici, l'indifférence était à peu près universelle ; et, grâce à des zélatrices intelligentes si dévouées, qui n'ont cessé de recruter de nouveaux Associés, nous avons peu à peu ramené à Dieu et à l'Eglise une partie importante de la population.”

Tout prêtre zélé pourra obtenir le même résultat en employant le même moyen avec persévérance.

Nous pourrions multiplier les citations semblables. Le temps ne le permet pas (1). Celles-ci suffissent à montrer qu'un prêtre pieux et zélé qui sait se servir de l'arme du Rosaire, est sûr de remporter des triomphes sur Satan et de faire conquérir le ciel à beaucoup d'âmes.

R. P. IGNACE BODY.

(A suivre)

LES ANGES-GARDIENS

COMMENT S'EXERCE LA PROTECTION DES ANGES.

(Suite et Fin)

II

NOUS les anges n'entretiennent pas des relations avec l'homme; il y en a qui assistent l'Éternel sur son trône, il y en a qui sont messagers. L'ordre entier se divise, suivant le mode de leur connaissance, en trois grandes hiérarchies; et chacune, subdivisée en trois chœurs, a une mission spéciale. La première contemple et aime Dieu, projette au dehors la bonté et la lumière éternelle; c'est pourquoi on nomme ceux qui en font partie les Chérubins,

(1) La lecture de chaque rapport ne devait pas dépasser vingt minutes.